
Reunión del Comité de Escuela del 07/07/2020, 19h30  
 
Asistentes:  
Marc Mueller-Baumgart 
Castor Gómez 
 
Invitados (sin voto): 
Álvaro Venegas 
Ignacio del Cuvillo 
Salva Ruiz 
David Mencia (por vídeo) 
Elena Peña 
Juan Ramón Martínez Landazabal 
 
Excusados 
Gunilla Lindström 
 
 
Ausentes sin aviso 
 
 

1) Gestión de base de datos alumnos/listas de emails 
Sobre los campamentos de verano ha habido socios que no se sentían adecuadamente informados.  Marc 
constata que existen varias listas de alumnos y padres (Lista email Marc, Listas cursos Castor, Salva, 
David, Elena, registro socios - oficina)  y deberían ser mejor coordinados para  
 
>>> MMB/AV a desarrollar propuesta de mejora 
 
 

2) Calendario y ayudas del club para los diversos campeonatos a venir 
 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1j9M96g9T-hGHgAaG7xzM0cSY-Irz-_VonYDUeBFCROM/edit?us
p=sharing  
 
En el campeonato de Andalucía absoluto se han recibido solicitudes antes del final del campeonato. 
>>> se acuerda de aceptar solicitudes hasta que termine el torneo en esta y futuras ocasiones 
 
Cpto Andalucía Sub-14 en Lauro.  Se acuerda de ayudar con el pago de la inscripción 
Castor atenderá el campeonato en representación del club para apoyar a los niños. 
 
Open de Paco:  
Ignacio está estudiando opciones de hacer entregas de premios asegurando distanciamiento social y 
legalidad.  Según el resultado del estudio, se podrá (o no) hacer entrega de premios. 
 
Se acuerda ofrecer un Picknick en el hoyo 9 
 
 
Trofeo Nina Digsmed:  Salva informa que los participantes de los Campamentos participarán en el torneo 
ya que Aza’s Córner no estará disponible para un campamento.  Se acuerda NO ofrecer picknick por las 
limitaciones de espacio en el campo corto y por la menor duración de la prueba. 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1j9M96g9T-hGHgAaG7xzM0cSY-Irz-_VonYDUeBFCROM/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1j9M96g9T-hGHgAaG7xzM0cSY-Irz-_VonYDUeBFCROM/edit?usp=sharing


 
 
 

 
3) Campamento de verano 

Los campamentos siguen creciendo en popularidad.  Al mismo tiempo se ha limitado el número de 
participantes por semana para garantizar distanciamiento y seguridad.  Como resultado la demanda 
supera la oferta sin que se pueden ofrecer plazas a todos los interesados.  
 
El 2/7 se ha informado a los padres de la Escuela via email del cierre de los campamentos y el 4/7 a todos 
los socios via Mailchimp salvo algunas plazas restantes en las últimas dos semanas de agosto. 
 
Aza’s Córner y el campo corto abajo quedan reservados para el uso exclusivo del campamento durante las 
mañanas de lunes a viernes.  Socios que se acercan a Aza’s Córner para practicar pueden usar el campo 
corto arriba. 
 
Por el momento se descarta la opción de añadir más profesores.  Castor informa que para las semanas de 
más interés está reorganizando los turnos de tenis para tener dos turnos separados y separar los niños 
entre golf y tenis. 
 
Se acuerda de contactar a todos los participantes para que confirmen asistencia con el pago anticipado 
para evitar bajas a última hora y dar cabida a los niños en la lista de espera. 
 
>>> Salva se encarga 
 
Castor informa que hay un socio adulto (32 años) con síndrome de Down solicitando la participación en el 
campamento para la última semana de agosto.  
 
Se aprueba pendiente entrevista con Elena Peña, que está formada en golf adaptado y trabaja 
regularmente con jugadores de golf discapacitados. 
 
>>> Se acuerda de revisar para 2021 

- Forma y Fecha de publicación de la información de los campamentos 
- Condiciones de campamentos (precios, fechas y formas de inscripción, pre-pago, etc.) 

 
Sobre los primeros días de campamento, los profesores informan que han comenzado correctamente y sin 
incidencias.  Están recolectando el documento de exoneración de responsabilidad por enfermedad de 
COVID-19 a todos los participantes. 
 
 
 

4) Pendientes de la última reunión: 
 
Clases sábado:  David comparte nuevos grupos durante la reunión.  Se acuerda publicar el 
documento en la web del club. 
 
>>> AV lo implementa 
 
Ranking 
>>> Alvaro actualizará el ranking con las pruebas de febrero y marzo 



>>> Alvaro revisará el reglamento y los premios para ganadores del ranking 
 
Presupuesto reducido:  Castor informa que ha revisado las actividades previstas con el nuevo 
presupuesto reducido y confirma que será suficiente para las actividades restantes del año. 
 
 
 

5) Ruegos y Preguntas 
No había 
 
 
Próxima reunión:  Martes, 4 de agosto, 19h30 
 
 


